

La Nueva Crónica

Precio: 1,60€

DIARIO LEONÉS DE INFORMACIÓN GENERAL

www.lanuevacronica.com

LEÓN. Martes 2 de enero de 2018. Número: 1483

VENTA CONJUNTA E INSEPARABLE CON ABC. PRECIO REFERENCIA LA NUEVA CRÓNICA: 0,10€

UN 2018 ILUSIONANTE PARA EL DEPORTE



El nuevo año comienza para el deporte leonés con la intención de que clubes y deportistas den un paso adelante **P32**

FIN DE AÑO SIN UVAS NI NADA **P22**



MAURICIO PEÑA

EL LEONÉS QUE ESTRENÓ LOS NACIMIENTOS DEL AÑO 2018

Cuando Uriel crezca, sus padres le recordarán la anécdota de su nacimiento y es que ha sido el primero en llegar al mundo en León en este recién estrenado 2018. Sus padres, Laura y Daniel, le recordarán que llegaron al Hospital de León a las 19:00 horas del 31 de diciembre pero que su nacimiento no sería hasta la una y media de la madrugada. Ahora Uriel tiene toda la vida por delante. **P4**

SOCIEDAD

León paga a las mujeres dos euros menos a la hora que a los hombres

SERVICIOS El hombre gana por hora 14,72 euros, mientras que la mujer 12,75

El informe estadístico de La Mujer en Cifras referido al año 2016 y publicado hace unos días por la Junta de Castilla y León

permite esbozar la situación de la mujer en la provincia leonesa y uno de los borrones de este dibujo se encuentra en lo refe-

CONTRATOS Más mujeres que hombres indefinidas, menos a tiempo completo

rido al mercado laboral, donde se puede comprobar que ellas sufren más la contratación a tiempo parcial que ellos, ya sea

en trabajos indefinidos como temporales y que, además, su trabajo se paga a un precio inferior. **P2 Y 3**

OCIO

Las estaciones de esquí recibieron a cerca de 5.000 usuarios para cerrar el año

Las estaciones de esquí de la provincia recibieron desde el pasado viernes a un total de 4.951 esquiadores que despidieron el año o dieron la bienvenida al 2018 en alguno de los complejos invernales. **P9**

TURISMO

Huelva dará el relevo a León como Capital Española de la Gastronomía el 11 de enero

La provincia de León iniciaba ayer el año en el que se convertirá en Capital Española de la Gastronomía 2018 después de su designación como tal en octubre. Sin embargo, no será hasta el próximo día 11 cuando

asuma oficialmente este reconocimiento con la firma del convenio entre el Ayuntamiento de León, la Federación Española de Hostelería y la Federación Española de Periodistas y Escritores de Turismo. **P5**

BIERZO

Tup y basura: Los propósitos de Ponferrada para 2017, pendientes en 2018 **P12**

48 PÁGINAS LEÓN 2 | BIERZO 12 | OPINIÓN 16 | AGENDA 20 | CULTURAS 21 | CYL 27 | PANORAMA 29 | DEPORTES 31 | SERVICIOS 36 | CINE 45 | TV 46 | A LA CONTRA 48